

Wahl des SMV-Teams und der Verbindungslehrkräfte



In der vergangenen Woche fand an der Mittelschule Essenbach die Wahl des SMV-Teams und die Wahl der Verbindungslehrer statt.

Gewählt wurden folgende Schülerinnen und Schüler:

1. Schülersprecherin: Sibar Sulaiman, 9b
2. Schülersprecherin: Rebecca Ochs, 9a
3. Schülersprecher: Artur Maul, 6

Außerdem ins SMV-Team wurden gewählt Lena Siller und Nicole Rzasa, beide aus der Klasse 8b.

Als Verbindungslehrkräfte wurden Frau Thurner und Herr Beemer gewählt.